

River im Aarauer Schachen wieder auf dem Podest, Aarau 11.09.2016

Trotz Startverlust erzielte der 8-jährige Vollblut Wallach River unter Tim Bürgin in einem 12-er Feld im Preis der Amplifon AG den guten dritten Platz.



Oben: River mit Xavier Grassini auf dem Aarauer Führring. Foto Scarlett Schär

Mit seinen acht Jahren und in seinem 31. Rennen zeigt River (Della Francesca x River Sans Retour) immer noch Härte und Leistungsbereitschaft. Im Flachrennen der Kategorie G ging es über eine Distanz von 2'600 Meter von Anfang an zur Sache. Mit einem Startverlust von einigen Längen musste sich Tim Bürgin mit River bei der ersten Tribünenpassage am Ende des Feldes anschliessen. Durch den Bogen und auf der Gegengerade kämpfte sich das Paar in das vordere Drittel des Feldes. Nach dem letzten Bogen zeigte River einen beherzten Einlauf und überquerte die Ziellinie an dritter Stelle.

River's Besitzergemeinschaft Stall Golden Arabians und Trainerin Franziska Aeschbacher freuten sich über dieses Resultat.